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11. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, 

Regionalentwicklung und Infrastruktur vom 23.11.2015 

 
 
TOP 6.2.  Anregungen für die nächste Sitzung 
 
 
 
 
 

Frau Hahn-Fricke bittet um die zuvor geforderte Liste. 
Herr Hartmann erklärt, dass bei einem positiven Olympia-Entschluss in der kommenden Sitzung 
Hamburg Marketing einen Bericht vortragen werde. 
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